



ACTA No. 444

El viernes 09 de mayo del 2025, siendo las 12:00 horas, en el Salón Consejeros del Zoológico Guadalajara, se llevó a cabo la sesión número 444 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara. Presidió la Sra. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de Administración; participaron, el Tesorero del Consejo Lic. Gerardo González Cortés, el Comisario del Consejo Lic. Alberto Tapia Venegas; los señores Consejeros, Ing. Xavier Orendáin de Obeso, MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón, así como la Mtra. Irlanda Loerythe Baumbach Valencia, Tesorera Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director comercial Lic. Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo LCP. Miguel Ángel Peña Quintero y el director general MVZ. Luis Soto Rendón. Con la ausencia de los señores Consejeros Lic. Óscar Martín del Campo Fernández, Lic. Javier Arroyo Chávez, Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, Lic. Pablo Gerber Stump.

Habiendo el quórum suficiente para llevar a cabo la presente reunión; la Sra. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo, dio lectura al orden del día de la reunión, el cual se transcribe a continuación:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
2. Informe Financiero del mes de abril de 2025
3. Informe de la Dirección
4. Varios

El director general dio lectura al acta 443 del Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara, misma que fue aprobada en todo su contenido por el Consejo.

A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del mes de abril de 2025, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

Posteriormente, el director general presentó su informe, exponiendo que, la temporada vacacional de Semana Santa y Pascua transcurrió exitosamente y mostró imágenes de los atractivos ofrecidos y la respuesta del público. En relación con la obra de la zona de reubicación poniente se avanza conforme al programa de obra. Sobre la construcción del nuevo dormitorio de jirafas en el safari, mencionó que avanza igualmente, además, solicitó autorización para la contratación por un monto de \$2,033,192.29 pesos más IVA del proyecto ejecutivo y trabajos preliminares del área, el Consejo autorizó la partida. Sobre los atractivos para el verano, expuso que se tiene ya el proyecto para la zona de brincolines en el

Zoológico y solicitó la autorización de \$1,850,000.00 pesos más IVA para la compra de los brincolines y trabajos estimados de obra civil en el espacio designado, el Consejo autorizó la partida. Con respecto al atractivo propuesto para el próximo año, de un globo aerostático sujeto a un sistema de cable, presentó los detalles y características del mismo, así como el presupuesto estimado, el Consejo se expresó a favor del proyecto, y solicitó además al director general detallar los aspectos que aún trabaja principalmente en cuanto a permisos y la cotización de un seguro que cubra su operación; con esto, el director general concluyó su informe.

Como parte del último punto del orden del día, el director general invitó al Consejo a que, al concluir la Junta de Consejo, reciban a la Presidenta Municipal de Guadalajara Verónica Delgadillo, con quien se sostendrá una mesa de trabajo en torno a los futuros proyectos de la institución, seguida de la colocación de la primera piedra del nuevo estacionamiento del Zoológico y un recorrido por las instalaciones.

Siendo las 13:00 horas del viernes 09 de mayo de 2025, sin asuntos pendientes que tratar, se dio por terminada la sesión número 444 del Consejo de Administración del Organismo Público Descentralizado municipal Zoológico Guadalajara, dando paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los Consejeros y participantes presentes en esta sesión para rúbrica y constancia de la misma.

Srta. Sandra López Benavides
Presidenta del Consejo

Lic. Alberto Tapia Venegas
Comisario del Consejo

MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón
Consejero

Lic. Marco Polo Aguilar Silva
Director Comercial

MVZ. Luis Soto Rendón
Director General

Lic. Gerardo González Cortés
Tesorero del Consejo

Ing. Xavier Orendáin de Obeso
Consejero

Irlanda Baumbach
Mtra. Irlanda Loerythe Baumbach Valencia
Tesorera Municipal

CP. Miguel Ángel Peña Quintero
Director Administrativo